

**Mensaje del licenciado
José Natividad González Parás,
Presidente del Consejo Directivo
del INAP**

7 de julio de 1999

Señor Director General del INFONAVIT,
estimado amigo licenciado Luis de Pablo
Señor licenciado Miguel González Avelar
Señor arquitecto Rafael Riva Palacio
Señores integrantes del personal directivo de este Instituto,
Maestra Elena Jeannetti
Maestros y alumnos participantes de este primer diplomado en
fortalecimiento de la gestión pública:

Quiero, en primer lugar, a nombre del Consejo Directivo del Instituto Nacional de Administración Pública, expresar mis felicitaciones y mi reconocimiento a esta generación que ha cursado este primer diplomado que se ha desarrollado gracias a la iniciativa del INFONAVIT, de su organización sindical y de la dirección de esta importante entidad paraestatal del gobierno de la República.

Quiero, desde luego, felicitar muy particularmente a quienes hoy concluyen con este acto formal, esta gesta importante de su vida personal y profesional. Por tres razones vale la pena el haber realizado un programa de esta naturaleza. En primer lugar, porque pone de manifiesto que dentro del sector público hay personas con el deseo de superarse personalmente, si ustedes tuvieron la capacidad de proponerse una meta adicional en su vida de profesionistas, de formarse, de quitarle horas a su descanso para

seguir avanzando en su preparación personal, eso habla bien de ustedes, eso permite afirmar que si ustedes fueron capaces de proponerse esta meta y lograrla van a ser en su vida capaces de realizar muchas otras cosas. Este es una especie de postgrado, es un ciclo largo de formación personal porque son más de 150 horas de cursos, trabajos que tuvieron que presentar. Me comentaba la maestra Jeannetti, que en ocasiones aquí estaban discutiendo y abordando temas relacionados con su trabajo y con su profesión a las 10 de la noche, con gráficas que discutían y con aportaciones que ustedes realizaban. Así que, en primer lugar para ustedes, para su familia, desde luego para sus colaboradores y jefes nuestro reconocimiento. En segundo lugar, porque les ha permitido este diplomado vivir una experiencia poco común en el sector público, la posibilidad de que al margen de la tarea cotidiana que tienen como servidores públicos puedan ustedes reunirse en una especie de aula virtual y convivir como compañeros, como se hacía en la época en que se estudiaba, y tener, además, el privilegio y la oportunidad de dialogar con funcionarios públicos, con personal directivo de esta institución y de otras instituciones del sector gubernamental e intercambiar, con la disciplina del método que implica un programa de esta naturaleza, opiniones y experiencias de la función pública. Esto, sin duda, habrá de fortalecer los vínculos de amistad entre muchos de ustedes.

Podemos estar seguros que con estos eventos, se abre una nueva y edificante vertiente, que suma esfuerzos de grupos representativos de profesionistas y del gobierno para servir mejor a la sociedad.